

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Comercio exterior

Importación de equipos médicos crece ligeramente en lo que va de 2024.

Análisis legal

Todo sobre los certificados de residencia para evitar doble tributación.



TURISMO PERUANO RENACE

En 2024, Perú experimenta un notable crecimiento en el sector con el incremento de turistas internacionales, mayores ingresos y robustas inversiones en infraestructura.

ÍNDICE



INFORME ECONÓMICO

El 2024 se proyecta como el año de la recuperación del turismo en Perú

La llegada de turistas internacionales está en aumento, lo que impulsa la recuperación del sector. Según datos del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) en el primer semestre del año arribaron al Perú 1 600 000 de turistas externos, lo que representa un incremento del 47 %, es decir, 501 830 turistas más respecto a similar periodo de 2023. Este comportamiento favorable se tradujo en un mayor ingreso de divisas,...[Ver más](#)



COMERCIO EXTERIOR

Importación de equipos médicos para diagnóstico aumentó ligeramente

Los equipos médicos son un componente fundamental de los sistemas de salud, esenciales para prevenir, diagnosticar, tratar y rehabilitar enfermedades de manera segura y efectiva. La fabricación, regulación, planificación, evaluación, adquisición y administración de estos equipos son procesos complejos, pero vitales para garantizar su calidad, seguridad y compatibilidad con los entornos donde se utilizan....[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Certificados de residencia en el marco de los convenios para evitar la doble tributación

Para resolver los casos de doble imposición internacional, donde una misma renta puede resultar gravada en dos países, se suscriben acuerdos que permiten afectar determinada renta en un solo Estado. Además, se fijan protocolos de colaboración que ayudan a detectar y neutralizar los casos de evasión fiscal. A la fecha, Perú tiene suscritos convenios con Chile, Canadá, Comunidad Andina (Bolivia, Colombia, Ecuador)...[Ver más](#)



DEMANDA GREMIAL

CCL exige al gobierno acciones inmediatas para poner fin a ola criminal

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) condena el asesinato del secretario general del Sindicato de Trabajadores en Construcción Civil de Lima y Balnearios, Arturo Cárdenas Fernández, quien era conocido por su defensa de los derechos laborales y su firme oposición contra las mafias de extorsión y los cobros de cupos. Durante su pronunciamiento del colectivo 'El Perú unido contra la delincuencia y por la paz'...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

El impacto de los feriados en la economía y productividad del país

En los últimos tres años, el Congreso de la República decretó cuatro nuevos días feriados nacionales, aumentando el total de 12 a 16 días. Esto sitúa al Perú como uno de los países con mayor cantidad de días feriados en la región. Si bien para algunas industrias esto podría ser beneficioso, para otras podría tener un impacto económico desfavorable y afectar su productividad. ...[Ver más](#)



COMPORTAMIENTO SECTORIAL

“Ventas de retail en Navidad podrían superar las del año pasado”

De enero a mayo de 2024, las ventas del comercio interno reportaron un avance de 3,8 % con relación a similar periodo de 2023, señala la presidenta del Gremio de Retail y Distribución de la CCL, Leslie Passalacqua. ¿Cómo le fue al sector retail en el primer semestre del año? ¿Las ventas superaron sus expectativas? Es difícil determinar aún las ventas en ese periodo, pero los resultados obtenidos a mayo ...[Ver más](#)



FORO DE EDUCACIÓN

América Latina: 244 millones de personas no cuentan con internet

En las áreas rurales de la región, solo el 23 % de los hogares tienen conexión a internet. En América Latina y El Caribe el nivel de conectividad es preocupante. En la región, el 32 % de la población (244 millones de personas), no tiene acceso a Internet, siendo esta herramienta crucial para avanzar en educación, afirmaron especialistas en el IX edición del Foro Internacional de Educación de la Cámara de Comercio de Lima....[Ver más](#)



CONSULTORIO CCEX

Cámara de Comercio de Lima: emisión de los Cuadernos ATA

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) es la única entidad autorizada a nivel nacional para emitir los cuadernos ATA. Ello, tras ser designada por La Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat), como entidad emisora y garante en el proceso de emisión del Carnet ATA en Perú. El cuaderno ATA es un documento estándar empleado en el comercio internacional...[Ver más](#)